

Torneo Copa Federación

PRIMER GRUPO

Resultados 7.º Jornada

Granollers — Mataró	2-2
Tarrasa — Sabadell	4-3
Mollet — Gerona	1-3

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Mataró	7	4	2	1	26	15	10
Gerona	6	4	1	1	17	11	9
Tarrasa	7	2	3	2	19	18	7
Granollers	7	3	1	3	18	19	7
Sabadell	7	2	1	4	19	21	5
Mollet	6	1	0	5	8	23	2

En Granollers

- C. D. GRANOLLERS 2
- C. D. MATARO 2

Un partido de los que no pasarán a la historia futbolística local nos depararon el domingo los dos históricos y viejos rivales del Vallés y de la Costa.

Un primer tiempo que transcurrió en medio de un aburrimiento soberano es lo único que pudimos sacar de los primeros 45 minutos, salvo algunas jugadas de los visitantes, que fueron mejores que los granollerenses. Después del descanso vimos los cuatro goles y también la nota destacada del partido, que fué la actuación desastrosa del árbitro señor Miró. Fuera de ésto la tónica de los 22 jugadores fué de la misma característica del primer tiempo.

Como ve el lector las actuaciones de los jugadores, salvo muy raras excepciones, no llegan a una línea de mediocridad media y por ello vamos a ocuparnos del animador del encuentro que una vez más fué el director del mismo. Perjudicó con sus decisiones a ambos equipos, por los continuos fallos en que incurrió, pues anduvo con un desconcierto total durante todo el tiempo reglamentario, que se acusaba particularmente en el área de peligro. Dejó pasar por alto dos claros penaltys de la defensa del Mataró; anuló un tanto de Daví que desde dentro del marco sacó un defensa mataronés, decretando penalty cuando claramente era gol y llegó al colmo al señalar penalty contra el Mataró en unas manos ante la meta del equipo visitante de... ¡Planas!

A sus órdenes los equipos fueron: Mataró. — Hernández, Serra, Pé-

rez, Ornaque, Modol, Riera, Espelt, Juvell, Galvany, Vela y Blázquez.

Granollers. — Roselló, Gimeno, Casasas, Miralpeix, Rovira, Llácer, Ricart, Martí, Planas, Salat y Daví.

A los 8 minutos de la segunda mitad Planas obtiene el primero al rematar u centro de Ricart. Dos minutos más tarde es el mismo Planas quien marca al ejecutar el penalty antes aludido.

A los 32 Galvany marca el primero del Mataró y a los 42 es Vela quien establece el empate definitivo.

Kick.

En Mollet

- C. DE F. MOLLET 1
- C. DE F. GERONA 3

No salió el público, que asistió a este encuentro, tan entusiasmado como los otros encuentros, de este Torneo, jugados en terreno molletense. Ninguno, e los dos equipos presentó su alineación completa, claro que los gerundenses, con sus dos categorías encima de la del Mollet, a pesar de sus reservistas, resultó por técnica un equipo muy superior al local, en particular, cuando el balón rodó tal y como en verdadero fútbol, debería rodar siempre. El Mollet con varios titulares lesionados, se vió obligado a modificar sensiblemente su línea media y delantera y ni la una ni la otra, en particular esta última, rindieron lo necesario para que, ni en los momentos iniciales y en plena euforia local pudiéramos concebir la más ligera esperanza de verles adelantarse en el marcador.

Le faltan al Mollet buenos rematadores a gol, o por lo menos, jugadores como Mauri que, a su incansable voluntad estén siempre atentos a la jugada y con su acoso aprovechan las oportunidades. En este encuentro, ausentes Mauri y Vilaseca por lesión, sólo Núñez dió la impresión de poder batir al meta gerundense, pero el excelente extremo zurdo del Mollet se mete muy raras veces en el área de los sustos, y de lejos, por potente y colocado que sea el chut, es difícil ba-

tir a los metas o burlar la colocación de las defensas de estas categorías. A pesar de su reserva —vulgarmente llamada miedo—, Núñez fué el único delantero local que con sus jugadas dió la impresión de poder batir a Imbert. Codina estuvo bregador e incansable, inició un sin fin de jugadas y se ganó el aplauso del público por su tesón y corte de avances contrarios pero ¿por qué retiene tanto el balón? Además fué nulo chutando a puerta. De Nicola se ha dicho que es un jugador acabado. No queremos ser tan severos en nuestra apreciación. Es más, estamos convencidos que si el chico se lo propone y en vez de abusar de sus trucos y violencias —reliquias de sus actuaciones en Primera División?—, intentara volver a jugar a fútbol podría aún calzar los borceguines en buenos conjuntos, algunas temporadas más. En el encuentro que reseñamos los abusos que hemos señalado empañaron su labor, que ya en sí no fué nada lucida. Los debutantes Rosell y Monjo no llegaron a convencer, en particular el segundo que, aún no se explica el buen aficionado, el porqué de tantas pruebas en el extremo derecha estando Ciffone en Mollet y sin lesión alguna. Los volantes se vieron desbordados muchas veces por los rápidos interiores Xirau y Masós. Además, en esta línea se notó la falta del antes tan discutido y hoy insustituible Camps. El veterano Peiró realizó un gran encuentro. Su labor fué perfecta y anuló a Espigol II y muchas de las internadas de los delanteros contrarios. Sus alas, Sánchez II y Sitges cumplieron. Almansa, que hasta el tercer gol pocos balones había tocado, nos hacía temer por su forma actual, pero en el segundo tiempo y en varios blocajes que siguieron al que hizo de un soberbio cañonazo que le mandó Xirau al sacar una falta cerca del área, acreditó su gran valía. Se le aplaudió en varias ocasiones y se borró la duda de su actual forma de juego.

Los muchachos que entrena Hilarío, a pesar de sus reservas, hicieron un buen encuentro. Sin violencias, cuando el encuentro iba por malo, derroteros, lograron conservar la ventaja en el marcador y no hicieron mucho para aumentarla. Equipo de buena defensa, con Miarrau en el centro, difícil de burlar

¡NOVIOS!

para vuestro viaje

consultad a

VIAJES MARSANS-*Sta. Ana, 6*

SEGUROS NOVELLAS

MOTO GUZZI
CASA MASFERRER